

Auch in der Mützenicher EM-Arena herrscht tiefe Enttäuschung nach dem Aus im Halbfinale

Keinen Anlass zum Jubeln gab es am Connerstagabend auch im zur EM-Arena umgestalteten Saal des Nassenhofes in Mützenich. Lange Gesichter und tiefe Enttäuschung statt ausgelassenem Jubel bestimmten die Atmosphäre unter den gut 200 Fußballfans, die sich hier eigentlich mit der Mission eingefunden hatten, die deutsche Fußballnationalmannschaft mit gemeinsamer Euphorie ins Finale der Europameisterschaft zu tragen. Doch weder das Team der Franzosen noch der italienische Schiedsrichter wollten dabei mitspielen. Dennoch schauen viele Fuß-

ballfans auf begeisternde Auftritte der deutschen Mannschaft in den letzten Wochen zunick, die durch die besondere Atmosphäre im alten Mützenicher Saal noch angekurbelt wurden. Hier gruppieren sich die Zuschauer eng wie einem Stadion vor der Leinwand. Es gibt Sitzplätze, Stehplätze und sogar ein kleine Loge. Auf verschiedenen Ebenen lässt sich das Geschehen verfolgen – auch wieder beim Finale am Sonmagabend. Dann muss man aber möglicherweise nicht schon zeitig vor dem Arpfiff in der Arena sein, um sich einen Platz sichern. Foto: P. Stollerwerk